
コールサイン コメント 委員会からのコメント

7K1CPT/1 集計ご苦労様です。

7K1JFM 次回も参加したいと思います。

7L1QCJ/6

 16時を過ぎると運用局が激減するので、次年度は一時間繰り上げて

 8-16時にしては如何でしょう。

電話と電信は部門を分けないと電信の効率から考えて電話のみの運用が不利

 になる

電話、電信、電話電信の3部門にしてほしい。特に７Ｍ

コメントありがとうございます。

16時までの開催にしますと3.5や1.9MHzでの交信の可能性が少なくなります

ので悩ましいところです。

3部門にした場合に参加者数に対して表彰対象がかなり増えますので、一例

として4級の方を対象に電話部門を設けていた時期もあります。

仮に電話部門を再開するとなれば、同様に4級の方を対象又は資格に関わら

ず短波帯は10W以下でバンド分けはせずに運用バンド数に関わらない部門に

なると思います。

同時に3級以上をお持ちの方には電信でも積極的に運用されることを期待し

ています。
8J6HAM/6 チェックログ扱いでお願いします。

JA0FQZ 楽しかったです。

JA0JHQ ローバンドのコンディションが厳しかったです。

JA1CQD クラスター等の情報は使用しておりません

JA1GNB/6 部分的な参加でしたが、楽しめました

JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

JA1TQE 楽しく参加させて頂きました。書類審査よろしく御願い致します。

JA1UOA 楽しく交信しました、

JA1WSE 終わりまで頑張りました

JA2QVP 運営ご苦労様です。

JA2SWH/1 楽しく運用を楽しみました。

2025年2月21日

コメントありがとうございます。いただきましたコメントはコールサインを含めて公開していますが

もし希望されない場合には、未掲載、又はコールサインを伏せて公開しますので kumamoto2025@jarl.com までご連絡下さい。

なおコメントで個人情報と思われる部分は、委員会の判断でその部分のみを削除する場合がございます。



JA3PYH/3 移動運用中に熊本の局を少し見つけてQSOしました。

JA3RSJ
 新年明けましておめでとうございます。各局TKS、数時間の参加でした

が、結構交信出来ました

JA3ZCF

 オペレータ JS3CGH 1アマ

 14MHzのコンディションが良く、楽しめました。

去年エントリーが無かった県外電信社団部門に出てみます。

JA4COF お世話になります。終了時刻30分前から大変な混信、初めての経験でした。

JA4FPW 集計作業ご苦労様です。

JA4GQD 楽しませていただきました。

JA4KGH 85歳 JARL会員
すみませんコメントに生年月日が含まれていましたのでその部分だけは削除

しました

JA4RQO 短時間の参加でしたが楽しみました！

JA4VNE 体調不良で少ししか参加できず残念でした。

JA5IVG

集計お疲れさまです。CQ KMが14MHzで聞こえたのでちょこっと参加しま

した。この時間帯よく開けていました。交信いただいた各局ありがとうござ

いました。

JA6BFD/6 RBN使用。

JA6CNX よろしくお願いいたします。

JA6EOD 少しの時間だけ参加出来ました

JA6HXW ハイバンドが開けませんでした。

JA6IQG クラスター等の利用はありません

JA6URZ 昨年より少なくなりましたが今年も楽しませて頂きました

JA6VGK/6 移動局です。次回もがんばりたいと思います。

JA6WBR 次回もがんばりたいと思います。

JA7CUA 県内局があまり聞こえて来ませんでした。

JA7DNO ＲＢＮ利用しました。電話での参加局が少ないようです。
オール熊本に限らず、電話でのコンテスト参加が少なくなっていることを感

じています。

JA7JEC 短時間の参加、のんびりと楽しませて頂きました。



JA7KPI
4年ぶりの参加です。空いた時間でのQRVですが、/6の局ばかりになってし

まいました。

毎年県外からの遠征があり /6 での参加にはいつも感謝しています。県内か

らの参加が増える可能性は期待できませんが、支部単位のコンテストの特色

が薄れることなく交信局数を増やす手立てはあるようですので検討課題とし

ています。

JA7LLL 短時間の参加となりましたので、チェックログで提出いたします。

JA8IBU 7MHzほ聞こえませんでしたが、21MHzで繋がり一安心でした。

JA8RRF ありがとうございました GL ７３

JA9-2416

冬季、風雪対策でアンテナを低く下ろしているため、SWL部門に参加しまし

た。SSN上昇を受けてHFハイバンドを期待しましたが受信できませんでし

た。開局前に使用していたSWLナンバー「JA9-2416」でエントリーしま

す。（JA9XAO）

JA9XAT

 昨年は災害対応（携帯電話基地局の復旧）のため、参加できませんでし

た。ご支援いただいた皆様、ありがとうございました。復興への道のりは⾧

 いです

が、引き続き、ふるさと能登をよろしくお願いいたします。

一日も早い復興を祈っております。

JE0ANW 時間あったので出て見ました

JE0HXG/0
短時間の参加でした。7MHzがもう少し出来ると思ったのですが…

SO2R,RBN,Jクラスター…無

JE1PMQ 集計お世話になります。

JE1RTQ ありがとうございました。

JE3JAF/3 交信くださった県内局のみなさんありがとうございました

JE5EUT
コンテストに関連の方々いつも大変お世話になっております。私用で時間が

無く残念でしたが、次回も参加したいと思っています。

JE6CIY/4 今年も短時間でしたが参加できました

JE6CKL/6 地元熊本局の運用が聞こえない。と不満を終了後に聞いた

オール熊本に限らずJARL4大コンテストでも県内からの参加は少ないです

が、遠征で盛上げて貰って感謝しています。地方コンテストの特色が薄れる

ことなく県内、県外共に交信数が増える内容を模索しています。また県内局

として、県内局の参加を増やす方法などお考えがありましたらお聞かせくだ

さい。



JE6DYV 明けましておめでとう御座います。今年も宜しくお願い致します。

JE6EBT 次回も参加出来れば幸いです。

JE6GBK
参加各局お疲れさまでした。ハイバンドのコンディションがイマイチでし

た。

JE6GIQ/6
 オール兵庫のように周波数帯が重ならければ２部門提出可能としてどうか？

または HF帯 及びVU帯の各バンドの組み合わせ

マルチバンドは別として「シングルバンドで2バンドにエントリーできる」

と言うのは選択肢としてあり得るかもしれません。

JE6HCL
この部門へのエントリーは初めてです。コンディションも良好で楽しめまし

た。

JE6TUP/6 宇城市移動での参加は初めてでした。

JE7KEB/7
集計お疲れ様です。SO2R,RBN,Jクラスタ未使用です。アパマンベランダの

超短縮V-DPとLWをコンディションに合わせて切替ながらの運用でした。

JE7SRK 今年もありがとうございました。楽しめました。

JF0IUN 5年ぶりの参加でした。

JF2ERH お相手頂きました局⾧さま、有難う御座いました。

JF2FIU QSO頂いた熊本県各局ありがとうございました、

JF2KWM 目標の10局できませんでした。

JF2WME 短時間ですが参加出来ました。

JF3DIN 頑張りましたが点数は伸びず。来年も参加しま～す

JF6EVF
1.9メガ帯の電波伝搬特性を考慮して、終了時間を1時間でも延⾧して頂きた

い。

仰る通りかと思います。これは県内局と県外局とで交信可能な局数が異なる

ので微妙なところなのです。例えば県外局から見ると現状の17時から18時ま

での1時間で県内局をやり尽くしてしまいます。少しでも⾧く運用して局を1

局でも多く積み重ねるか？又は短時間で集中して同じ位の局数と交信する

か？どちらが楽しいか？なども考慮して現在の時間帯としています。引続き

ご意見お聞かせください。

JF6IUZ/6

今年は正月休み中の開催でしたので初めてフルタイムで参加できました。楽

しめました。ありがとうございました。ただ県内局の参加は少なく感じまし

たね。3.5MHz以外はチェックログとします。

チェックログは双方の交信の状況を確認するのに役立ちますのでエントリー

以外の交信もチェックログとして提出しただくことはとてもありがたいです



JF6LIU/1 QSOいただきました各局ありがとうございました。

JF6TWP/6 集計お疲れ様です。コンディションがいまいちでした。

JF6YME JA6WFM

JG1CFO 交信ありがとうございました。RBN利用

JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。

JG1IEB 少ない交信ですが審査よろしくお願いします。

JG1TVK

 あけましておめでとうございます。今年も無事に参加出来ました。地磁気

擾乱とデリンジャー現象の影響か、途中でほとんど聞こえなくなり、諦めよ

 うかと思

いながら午後に持ち直した。

JG1UKW 集計、お疲れ様です。

JG2KGS 次回もがんばりたいと思います。

JG3DIX 集計お世話になります。

JG4IBI 毎回 楽しく参加しています。

JG6JAV RBN

JG6JSV

集計ありがとうございます。いつも移動運用で144MhzFMで参加していまし

たが、今年は初めて県外局14MhzCWに参加しました。よろしくお願いしま

す。

JG6VMO
今年最初のコンテスト楽しめました。ＱＳＯ頂いた各局ありがとうございま

した。

JG6YLY JA6BXA JA6VZB

JH0FOG 交信ありがとうございました

JH0IAM/1
参加部門を14MHzのシングルバンドとしましたので、他のバンドでのQSO

はチェックログとし、得点を0点、マルチ不計上にしております。

チェックログは双方の交信の状況を確認するのに役立ちますのでエントリー

以外の交信もチェックログとして提出しただくことはとてもありがたいです

JH0IGG 集計おつかれさまです、最後１時間のみの参加でしたが楽しめました。

JH0ILL SO2R,RBN,クラスタは未使用。

JH0OXS 楽しませていただきありがとうございました。



JH2FXK 久し振りの参加です。

JH3FTZ 短時間でしたが熊本のコンテスト局がよく入っていました。

JH4DGN
電子ログの申請は初めてですので不都合があるかもしれません。ご指導を宜

しくお願い致します。

初めて電子ログで提出する場合には、形式が分かり難い部分もあるかもしれ

ませんので形式エラーになる場合がございます。その場合には、修正して再

提出することをメールでお願いしています。そうすることで正しい形式に対

応できるようになっていただければ嬉しいです。遠慮なくお尋ねください。

JH4FUF
県内局の参加が少なかった様で残念ですが来年も宜しくお願いします！！。

集計お疲れ様です・・・。

JH4JUK 今年もこのコンテストで新年が明けました。

JH4NHF バ－ジョン1.0で再提出します。

JH4QJP 少し寂しい内容になりました。各局QSO有難うございました。

JH4WXV 集計お疲れ様です。楽しめました。

JH6EXF

コンディションがいまいちでしたが 楽しめました QSOパーティの局が

 じゃま 

でした来年は1週間遅らせてほしいです

次回は通常の日程ですと他のコンテストとも重なりますので次回のみ1週間

遅らせることにしました。

JH6JRN/6
 集計お疲れ様です。１日あたり交信数、自己記録更新！各局ありがとうござ

いました♪

JH6KZP/6 主催者の方々にお世話になります。

JH6QIL/6 コンディションが良く（午前中）楽しめました。

JH6SPW/6 数十年ぶりのQRVです

JH6WKF 多くの局とコンテストを楽しめました。

JH6WXF
ご集計お疲れ様です。 各局QSO有難うございました。 今年も宜しくお願

い致します

JH7IXX ご交信誠にありがとうございました。

JH7KSU 熊本各局お世話に成りました。今年もよろしくお願いします。

JH7NOT ほんの3時間ほど開けた感じでした。

JH7UJU 集計審査ご苦労様です。



JH8XTE
 何とか21MHzで12局と交信できました。来年も参加したいと思います。

SO2R無・RBN無・国内Jクラスタ利用無

JI1AEP
コンテスト運営ご苦労さまです。短時間でしたが参加させていただきまし

た。

JI1NIB アシストツール使用なし

JI6ABX/6 出力１Ｗで参加しました。

JI7FBM 集計お疲れ様です

JJ0SFV ホイップアンテナで

JJ1CWR 集計審査よろしくお願いいたします。

JJ4IFW 参加できて良かったです

JK1AZX

短時間でしたが、楽しみながら参加させていただきました。ありがとうござ

 いました。

RBN、国内 J クラスター等使用しておりません。

JK1ESR 次回もがんばりたいと思います。

JK1VMC 短時間ですががんばりました

JK2BAP

集計、お疲れ様です。当初、7CWで行くつもりがBAD CONDXでマルチバン

 ド

に変更しました。が、それも芳しくない為、結局14CWでエントリーとなり

 ました。

「兎に角、県内局が他のコンテストに比較し聞こえ辛い。あーパワーがもう

 少しあれ

ば、もっと早く引き取ってもらえるのに！」といつも感じます。

JK2KEK/8 SO2R、RBN等、無しです。

JK2RCP/1 RBN使用、7MHzのQSOはチェックログとして提出します。

JK2XXK/6
悲喜こもごもの9時間でしたが、終わってみれば楽しく過ごすことができま

した。RBN使用。SO2R（2BSIQ）運用
最⾧遠路遠征でコンテストを盛上げて下さってありがとうございます。

JK7UST QRP部門を作っていただき、ありがとうございます。
QRP（5W）と言うのは国内コンテストのみならずDX contestでも十分に交

信できる電力ですのでこれからもQRPを楽しまれてください



JK8PBO
 係りの皆さまお世話になります。交信くださった各局ありがとうございま

した。

JL1EEF
今年も無事コンテスト始めとなりました。交信いただいた県内局の皆様に感

謝します。

JL4WYY 今年は休日となって、ゆっくり参加できました。

JL6PQY SO2Rでの運用、RBN、国内Jクラスター等の利用はありません。

JM1IQX 主催、集計ご苦労様です。楽しめました。

JM1LAW 集計お疲れ様です。少ないですがエントリします。

JM1PIH また来年お願いします。

JM1WBP RBNの利用あり。この時期にしてはコンディションが良く楽しめました。

JM6EKY RBN 使用

JM6NVD 次回もがんばりたいと思います。

JM7GTK ありがとうございました。

JN1YQU JG5CBR、宮澤、水野、中野目、藪

JN2QCV 移動局が多く賑わっていてとても楽しめました。

JN3ANO 各局 交信ありがとうございました。

JN4ESD お世話になります。

JN4THO 集計ありがとうございます。ハイバンドが低調でした。

JO1CRA RBN利用

JO1PZR おとそ気分の中、楽しく参加することができました。来年も頑張ります。

JO1ZRX
 ありがとうございます。SO2R での運用、RBN、国内 J 

クラスター等の利用の有無:無し

JO3OEF
皆様交信頂きありがとうございました。国内Ｊクラスター等は利用しており

ません。



JO4MTH

開催、集計ご苦労様です。夕方に30分間のみの参加になってしまいましたが

楽しかったです。交信くださった皆様、ありがとうございました。SO2R で

の運用、RBN、国内 J クラスター等の利用はありませんでした。

JO6NZN 各局ありがとうございました。集計後処理も頑張ります。

JP3JUV 次回もがんばりたいと思います。

JP6LSD 楽しく交信ができました。

JP6LSD/6 楽しく交信ができました。

JP6MVV

 自局の確認不足による提出不備どうも申し訳ありませんでした

 次回から不備がないようにしたいと思います

忙しい中ありがとうございました

JARL形式に適合した形式で提出出来るように、お手伝いしますので、これ

からも遠慮なくお尋ねください。

JQ6LSD/6 楽しく交信ができました。

JR0AZO 参加させて頂きありがとうございました。

JR0SYV ありがとうございました

JR1MEG お世話になります。交信可能な朝と夕方参加させていただきました。

JR1UJX
今回はSO2R、クラスター、RBN等を使用しておりません。QSOパーティー

に飲み込まれている感がありました。

次回は通常の日程ですと他のコンテストとも重なりますので、次回のみ1週

遅らせての開催にしています。QSOパーティとの重なりも回避できます。

JR2BYJ 各局OMとの交信ができて幸いです、ありがとうございました。

JR2NTC/2
集計作業をお疲れさまです。移動運用にいったらよく聞こえていましたので

参加しました。、RBN、国内Jクラスター等の利用はしていません。

JR3AAZ

集計お世話になります。今年も大好きな２１ＭＨＺをひたすら聞いていまし

た。SSB久しぶりにQSOできました。各局QSO有難うございました。不備が

有りましたらお知らせ下さい。

JR6CSY/6 コンディションも良く楽しめました。

JR6IKD ログ整理ご苦労様です。

JR6JHE 少ししかできませんでしたが，書類を提出いたします。



JR6KBF/6

コンテスト開始、送信インジケータが点灯しっぱなし。やむなくリセットし

たらリグがPCで認識できない。なんだかんだで30分、7MHzでCQ出したら

なんか調子悪い。後で聞いたら14MHzが絶好調だったとか…。そうそう、今

 年も晴れましたね。8年連続です。

 SO2R：なし。 

RBN：使用。でも、1.8MHzで他局比▲10dBなのを見てがっくり…。

JS2GYN 100W出力制限解除希望 200W出力制限希望

国内コンテストに参加されている方の平均的な電力はどの程度なのか？国内

コンテストだとどの程度の電力が適切なのか？近接や海外への混信はどうな

のか？等を考慮して上限100Wとしています。ですので例えば国内に許され

る1kWではなく200Wの理由、又は電力の上限についてのお考えをもう少し

お聞かせいただければありがたいです。


